



Nombre de alumno:

Jessica Janine García Aguilar

Nombre del profesor:

José Enemias De León Morales

Nombre del trabajo:

“La cultura en el contexto global”

Materia:

Problemas socioeconómicos contemporáneos

Grado:

3er cuatrimestre

Grupo:

A

CULTURA EN EL CONTEXTO ACTUAL

Hoy en día es común ver que todo lo que nos rodea sufre un cambio o se ha hecho mas actualizado o mejorado, tal es el caso de la cultura en general. Aunque nos sirve para identificarnos en el mundo social.

Todo se basa en el comportamiento que se ha vivido y se ha ido conceptualizando al mundo actual pues de ello supone los cambios sin olvidar los antecedentes sociales.

Por ejemplo, actualmente al intentar mejorar las circunstancias en todos los ámbitos la sociedad ha ido evolucionando, adaptándose así a nuevos desafíos sociales, uno de ellos es la rama económica pues al existir nuevas profesiones con distintos enfoques la cultura social se configura de acuerdo a ello.

LA SOCIEDAD MULTICULTURAL

Políticamente hablando se centra principalmente en como se pudiera o se puede aceptar a las nuevas culturas sociales, una de ellas es que se pueda aceptar a ciertas identidades en el mundo laboral o cultural, por ejemplo; los afroamericanos o personas que pertenecen a una sociedad nueva como el LGBT (lesbiana, gay, bisexual, transgénero) pues se pretende que el mundo social pueda ser incluido sin distinguir religión, sexo o cualquier otro tipo de culturas.

El objetivo es sacar lo mejor de esas culturas y mejorar la sociedad en la que vivimos, además de incluir a los indígenas, discapacitados o rasgos físicos personales, religiones, grupos étnicos.

Por lo que todo ese contexto actual esta en un debate social muy extenso y aparte donde los intereses políticos y sociales ven que les afecta y que hacer al incluir nuevos roles sociales en la cultural actual.

Es cierto que el multiculturalismo intenta abarcar muchas secciones del estatus social. Sin embargo, crea una diferencia pues al ver que hay grupos sociales que se relacionarían muy poco con estos nuevos conceptos, marca una divide las identidades sociales.

El multiculturalismo se identifica mas en la sociedad occidental, pero a lo largos de los años ha tenido que dejarse influenciar por nuevas culturas en general, así que la variación de nuevos grupos sociales ha tenido un impacto importante en el multiculturalismo.

Canadá es uno de los países que están al frente del multiculturalismo, pues su amplia inmigración hace mas amplia su cultura social pero su movimiento que inicio ha llegado a países europeos donde se ha hecho un tema superlativo pues para la política de algunos países detiene el crecimiento económico y social que ha existido naturalmente, por lo tanto desde el punto de vista social con la sociedad mas simple y cerrada es difícil agregar a los inmigrantes que también tiene su rol social en la actualidad.

Es cierto que cada vez hay mas culturas de cualquier tipo, pero lo que aun no ha habido es el papel de asumir que tienen que encajar en la sociedad actual, respecto a ello ser multicultural aun no pasa por la mente de las personas actualmente. Aunque los avances tecnológicos digan o puedan enseñar lo contrario, por ejemplo, las redes sociales ayudan a que diferentes formas de pensar puedan mejorar ciertos trabajos de producción cuando cada uno pueda pertenecer al Norte o Sur. Pero también es blanco de divisiones y desacuerdos de la sociedad.

LA TRANSCULTURACIÓN

Proceso social que se hace gradual al aceptar una nueva cultura y adopta rasgos a la que ya existe.

En la actualidad este tema es un problema que se va haciendo mas grande, pues la parte que recibe una nueva cultura no pretende aceptar y adoptar ideologías de las que ya tiene. Pues esto supone su historia, la esencia de su cultura o la forma en la que se ha desarrollado las sociedades mas identificadas y por razones obvias las culturas compuestas por personas no quieren que se elimine o adoptar otras culturas o aceptar en su sociedad algunas de ellas.

LA HERENCIA INDIGENA

La cultura mexicana tiene una amplia cultura pues desde el virreinato español hasta la misma herencia de los indígenas alimentaron nuestra cultura haciéndose muy amplia y llena de muchas cosas que hacen ver a México de hoy muy cultural en todos los sentidos.

Se adoptaron palabras que siempre ha existido en la lengua materna con las nuevas ideas de los españoles quienes vinieron a conquistar México.

Aunque actualmente hay muchas lenguas indígenas casi la mitad de las que hay esta en peligro de desaparecer, consecuencia de las migraciones y la falta de aceptación en la sociedad actual.